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Anfrage an den Oberbürgermeister 
 
 
Schulhof Georgenschule 
 
 
In einer Sitzung des Schulausschusses in der Georgenschule wurde im Gespräch mit der 
Schulleitung und Eltern von Seiten des Ausschusses und der Verwaltung zugesagt, dass sich 
die Schulhofsituation kurzfristig verbessern wird. 
Durch die Baumaßnahmen ist der ohnehin schon zu kleine Schulhof ca. halbiert. 
Eine Vergrößerung nach dem Jahreswechsel war – auch der Presse zu entnehmen- definitiv 
zugesagt. Dies wurde auch den Eltern der Schulanfänger durch die Schulleitung in einem 
Elternabend mitgeteilt und dort positiv aufgenommen. 
Leider ist  festzustellen, dass sich entgegen der Zusagen bis jetzt nichts am unbefriedigenden 
Zustand geändert hat.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wann wird die Zusage umgesetzt und der Schulhof (provisorisch) vergrößert? 
2. Warum erfolgte die Umsetzung  bis jetzt noch nicht? 
3. Welche Relevanz haben Zusagen eines Ausschusses und der Verwaltungsspitze? 
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